



Gobernador de Nariño se reúne hoy con viceministro de Infraestructura para articular inversiones por \$750 mil millones, antes de la firma de Contrato Plan, el próximo 13 de diciembre

San Juan de Pasto, 3 de diciembre de 2012 (PRENSA) El Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero** se reúne a partir de las 8 de la mañana de hoy con el Viceministro de Infraestructura, para reafirmar las inversiones que la Nación hará en el Departamento, por un monto de \$750 mil millones, en los sectores vial, portuario y aeroportuario.

La trascendental reunión se da a diez días de la suscripción del Contrato Plan que firmarán el Presidente de la República, **Juan Manuel Santos** y el Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado**, el próximo 13 de diciembre, en Pasto.

En el encuentro de hoy, se reafirmará que el Estado aportará recursos por un monto cercano a los \$700 mil millones y el Departamento cofinanciará con una cifra de \$50 mil millones.

El Contrato Plan permitirá comprometer recursos de la Nación para las próximas vigencias, lo que posibilitará que se realicen las licitaciones completas para el desarrollo total de proyectos en infraestructura vitales para el desarrollo de Nariño, explicó el Gobernador Delgado Guerrero.

De estos recursos provenientes en su mayoría del presupuesto nacional, se realizarán pre inversiones para proyectos estratégicos contemplados en el Plan Nacional de Desarrollo "Prosperidad para Todos", como el de la Doble Calzada Rumichaca-Santander de Quilichao, la variante El Encano- Santiago en la vía Tumaco – Pasto – Mocoa – Bogotá y la actualización de los estudios de la acuapista Tumaco – Buenaventura.

Otra parte de los recursos serán destinados en obras físicas, como la terminación de la vía Espriella-Río Mataje, la ampliación del Aeropuerto de San Luis de Ipiales, la rehabilitación de la vía Ipiales-Guachucal-El Espino, la vía Túquerres-Samaniego, la culminación de la vía de Circunvalación al



Galeras, la vía Junín-Barbacoas y la vía El Empate- La Cruz-San Pablo-Higuerones. Otras partidas se invertirán en las obras del Plan 2500, como la vía Panam- Cumbal, la vía Córdoba vía Panamericana y la vía Iles-Pilcuán.

El proyecto vial Junín-Barbacoas contará con una inversión adicional de \$ 120 mil millones, de los cuales \$ 108 mil millones provienen de la nación y \$ 12 mil millones del departamento, con recursos del Sistema General de Regalías.

Gobernador exige a Gobierno Nacional compromisos con la cadena láctea de Nariño, ante inminente aprobación de un TLC con la Unión Europea.

Al medio día de hoy, 3 de diciembre, el Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero**, sostendrá una reunión de alto nivel con los Ministros de Agricultura, Comercio, Hacienda, Departamento Nacional de Planeación, DNP y Dian, con el objetivo de definir compromisos concretos para la industrialización del sector lácteo del departamento, del cual dependen cerca de cincuenta mil familias nariñenses.

El Gobernador Delgado Guerrero convocó durante el fin de semana anterior a una reunión preparatoria a diferentes sectores sociales, políticos y productivos, para definir una posición unificada del departamento que permita además proteger al sector lácteo y otras cadenas productivas de Nariño, ante una eventual entrada en vigencia de un TLC con la Unión Europea.

Los siguientes serán los temas centrales que serán expuestos por el Gobernador, parlamentarios, alcaldes de la ex provincia de Obando y productores lácteos, ante el Gobierno Nacional, en la reunión de hoy en Bogotá.

1.- Se hace necesaria la revisión por parte del Gobierno Nacional tanto de las estrategias como recursos planteados en el Conpes 3676, en tanto estos son INSUFICIENTES para atender las demandas del País. De la misma manera, es necesaria la regionalización de las estrategias con partidas específicas para los sectores relacionados y de acuerdo a las particularidades



de las regiones.

2.- Vincular al Contrato Plan, recursos para la atención integral al sector agropecuario del departamento de Nariño, con énfasis en el sector lácteo y una partida específica de 50.000 millones para la cofinanciación de las diferentes estrategias de competitividad.

3.- Es necesario definir INCENTIVOS DIRECTOS para facilitar la inversión, tales como la creación de zonas francas especiales que mediante la flexibilización de los requisitos de capital y empleos permitan el desarrollo de proyectos empresariales asociativos.

4.- Proponer en la Reforma Tributaria, la disminución de impuestos para los insumos agropecuarios.

5.- Solicitar programas de Asistencia Técnica orientados a la formulación de proyectos que puedan aplicar a los fondos de Ciencia y Tecnología del Sistema Nacional de Regalías.

Departamento de Nariño gana convocatoria puntos vive digital

El departamento de Nariño contará con 33 puntos vive digital al ganar la convocatoria del Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones –MINTIC-, por un valor cercano a los \$7 mil millones; acción que permitirá a la ciudadanía estar más cerca de la tecnología y el internet como herramienta de comunicación a través de estos centros de innovación, formación, capacitación y de entretenimiento.

Así lo confirmó el Asesor del Gobierno Departamental, **Andrés Zuñiga**, quien además informó que se espera que durante la primera quincena del mes de diciembre se inicie con la instalación de los puntos, con miras a iniciar la prestación del servicio a la ciudadanía nariñense en febrero del año 2013.

El gobierno departamental en cabeza de **Raúl Delgado Guerrero**,



continuará fortaleciendo el trabajo de gestión para que más municipios incrementen el uso masivo de las tecnologías de la información y la comunicación-TIC- y así lograr mayor conectividad a internet en el Departamento, puntualizó finalmente el funcionario.

El Departamento de Nariño logro obtener 22 medallas, en los juegos Inter- colegiados Nacionales

Nariño logro obtener 22 medallas, en los juegos íter colegiados Nacionales que se realizaron en las ciudades de Pereira, Manizales y Armenia, el Departamento obtuvo una medalla de oro con fútbol infantil, con la Institución Ciudad de Pasto, se lograron obtener 6 medallas de plata en disciplinas como fútbol sala, atletismo, lucha entre otros deportes y alcanzaron 15 medallas de bronce.

La Gobernación de Nariño, a través de la Secretaría Departamental de Recreación y Deporte acompañó durante todo el año el proceso de competencia de los Juegos Intercolegiados 2012, certamen que reúne a los estudiantes en las categorías infantil y júnior de los diferentes Municipios del departamento.

Jornada de documentación para definir la situación o dar respuesta del decreto 1290 de 2008 a las víctimas del Conflicto armado

La Unidad para Atención y Reparación Integral a las Víctimas informa a todas las personas que se encuentren pendientes por definir su situación o estén pendientes de respuesta del decreto 1290 de 2008, (quienes radicaron documentos en el termino establecido: homicidio, secuestro, desaparición forzada, lesiones que causaron y no discapacidad, tortura, delitos contra la libertad y la integridad sexual, reclutamiento ilegal de menores) que se efectuará una jornada de documentación en el Coliseo de los Sur Orientales (barrio el Tejar), los días 3, 4, 5, 6 y 7 de diciembre de 2012.

Edgar González Rodríguez

 Raúl Gobernador

 @Gobnarino

 Gobernación Nariño



Gobernación de
Nariño

COMUNICADO DE PRENSA No. 216

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Profesional Universitario Despacho Gobernador
Jefe de Prensa y Comunicaciones



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286